## Fengkohl erhält NLV-Goldnadel

Trainer und Spartenleiter von Fortuna Wirdum wird für langjährige Verdienste ausgezeichnet

eim 26. Störtebeker-Straßenlauf von Fortuna Wirdum war Frank Fengkohl als Mitglied des Organisationsteams am Ostermontag wieder voll in seinem Element. Plötzlich staunte er nicht schlecht, als er bei der Siegerehrung im Rampenlicht selbst Sein langjähriger Weggefährte Jürgen Drosten hielt eine launige Laudatio auf den Funktionär und durfte ihm anschließend für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit die goldene Ehrennadel des Niedersächsischen Leichtathletik-Verbandes (NLV) überreichen. Fengkohl zog damit nach, denn Drosten hat die NLV-Goldnadel bereits im vergangenen Jahr erhalten.

Frank Fengkohl ist schon viele Jahre bei den Fortunen in der Leichtathletik aktiv. Seit 2005 übernimmt er viele verschiedene Aufgaben. Da engagierte Leute in jedem



Zwei Goldnadel-Träger unter sich. Jürgen Drosten (links) hielt die Laudatio und überreichte seinem langjährigen Weggefährten Frank Fengkohl die Auszeichnung des NLV. Foto: Ute Bruns

Verein händeringend gesucht werden, fand er sich schnell im Organisationsteam der Leichtathletik-

Sparte wieder. Wenig später wurde er Trainer verschiedener Jugendgruppen von der Altersklasse U12 bis hin zu den Senioren.

Erledigte Fengkohl die vielfältigen Aufgaben in den ersten Jahren quasi im Alleingang, so haben es die Wirdumer inzwischen geschafft, ein qualifiziertes Trainerteam rund um die Leichtathletik aufzubauen, um den "Motor" Fengkohl zu entlasten.

ist Fengkohl mit den Fortuna-Athleten in allen Teilen ßen Teilen um die vereinsei-Deutschlands unterwegs. Er organisiert etliche Wettkämpfe, wie zum Beispiel den Crosslauf um den Tjücher Moortun und den Störtebeker-Straßenlauf. Auch hier steht ihm seit einigen Jahren ein gutes Team zur

Fengkohl hat vor einigen Jahren auch die Spartenleitung übernommen. "Er bringt sich stark bei der Weiterentwicklung des Vereins ein. Das vereinseigene Jugendförderprojekt stammt beispielsweise aus seiner Fe-

der", lobt der Fortuna-Vorsitzende Erwin Frerichs das große Engagement des Geehrten. Als Pressesprecher ist er zuverlässiger Berichterstatter über die zahlreichen Erfolge der Wirdumer Sportlerinnen und Sportler, die auch auf nationaler Ebene immer wieder für positive Schlagzeilen sorgen. "Da An vielen Wochenenden liegt es fast auf der Hand, dass sich Frank auch zu grogene Homepage kümmert", schmunzelt Frerichs, dem Fengkohl im Vorstand als Schriftführer zur Seite steht.

Jürgen Drosten lobte Fengkohls vorbildliches Verhalten und zählte noch einige sportliche Erfolge des Geehrten auf. Drosten ist sogar noch etwas länger in der Leichtathletik-Sparte aktiv. Seit mehr als 20 Jahren trainiert er inzwischen die jüngsten Fortuna-Leichtathleten und gehört ebenfalls zum Organisationsteam der Abteilung.